

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

**JURAMENTACIÓN DE LA COMISIÓN NACIONAL
PARA LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN**

CASA PRESIDENCIAL

LUNES, 23 ENERO DE 2006

ES DE ESPECIAL SIGNIFICADO PARA MI LA JURAMENTACIÓN DE ESTA COMISIÓN NACIONAL PARA LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN, YA QUE ES LA CULMINACIÓN DE UN PROCESO EN EL CUAL TUVE LA OPORTUNIDAD DE TRABAJAR DESDE ANTES DE CONVERTIRME EN PRESIDENTE, CUANDO ERA DIRIGENTE EMPRESARIAL.

SOY UN CONVENCIDO QUE EL SALVADOR DEBE DAR ESE SALTO DE CALIDAD Y CONVERTIRNOS EN UNA SOCIEDAD ALTAMENTE INFORMADA Y COMUNICADA, APROVECHANDO LAS HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS QUE EL MUNDO GLOBALIZADO NOS PRESENTA EN LA ACTUAL COYUNTURA.

TOMANDO COMO BASE, QUE LAS TECNOLOGÍAS MODERNAS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN SE HAN CONVERTIDO EN UNA PODEROSA VARIABLE DE TRANSFORMACIÓN Y MEJORA POTENCIAL DE LOS NIVELES DE BIENESTAR DE LOS DIFERENTES ÁMBITOS DE LA SOCIEDAD, PLANTEAMOS EN NUESTRO PLAN DE GOBIERNO, PAÍS SEGURO, LA NECESIDAD DE MASIFICAR DICHAS HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS CON EL FIN DE DINAMIZAR EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DEL PAÍS.



PERO ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE ESTE NO ES UN ESFUERZO AISLADO, NI PRIVATIVO DEL GOBIERNO, SINO QUE DEBE CONTAR CON EL SECTOR PRIVADO, ACADÉMICO, EMPRESARIAL, Y POR SUPUESTO LOS ALCALDES Y LA SOCIEDAD CIVIL, Y CONSTRUIR UNA POLÍTICA NACIONAL DE UTILIZACIÓN DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN.

UN PASO IMPORTANTE EN LA CONSECUCCIÓN DE ESTE OBJETIVO, SERÁ EL PRODUCTO DE ESTA COMISIÓN DEL MÁS ALTO NIVEL, ENCABEZADA POR EL SEÑOR SECRETARIO TÉCNICO DE LA PRESIDENCIA, Y QUE CUENTA CON LA PARTICIPACIÓN DE LOS MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES, DE ECONOMÍA, EDUCACIÓN, SUPERINTENDENCIA GENERAL DE ELECTRICIDAD Y TELECOMUNICACIONES, CONSEJO NACIONAL DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA, BANCO MULTISECTORIAL DE INVERSIONES, UNIVERSIDAD DE EL SALVADOR, ANEP, ASDER, ASOCIACIÓN DE MEDIOS PUBLICITARIOS, ASOCIACIÓN SV NET, INFOCENTROS, FUSADES, ENTRE OTROS MIEMBROS DE LA SOCIEDAD, DE QUIENES ESTAMOS RECIBIENDO IMPORTANTES APORTES.

LA COMISIÓN ES UN ÓRGANO CONSULTIVO Y ASESOR DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, EN CUANTO AL DESARROLLO Y CONSOLIDACIÓN DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN EN EL PAÍS.

CON LA JURAMENTACIÓN DE LA COMISIÓN, COMO DIJE ES EL FIN DE UN PROCESO, PERO EL INICIO DE UN RETO IMPORTANTE PARA LOGRAR CONVERTIR A NUESTRA SOCIEDAD EN UN **E-PAIS.**



UN EJEMPLO DEL USO EFICIENTE DE LAS TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN, ES EL PROGRAMA CONÉCTATE, QUE EJECUTA EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y QUE FORMA PARTE DEL PROGRAMA PRESIDENCIAL OPORTUNIDADES, EL CUAL ESTÁ ENFOCADO EN LA CAPACITACIÓN DE LOS ALUMNOS Y LA INTERCONEXIÓN DE LAS ESCUELAS DE TODO EL PAÍS CON EL MUNDO DE LA INFORMACIÓN.

ESTAMOS TRABAJANDO EN EL MARCO LEGAL QUE PERMITA GRADUACIONES POR INTERNET Y ASÍ PROMOVER EL APRENDIZAJE VIRTUAL; ES DECIR, FACILITAR EL AUTOAPRENDIZAJE Y EL DESARROLLO PERSONAL SIN LÍMITES. PROMOVEREMOS EL DESARROLLO DEL COMERCIO ELECTRÓNICO PARA QUE TODAS LAS EMPRESAS SAQUEN EL MEJOR PROVECHO DE INTERNET.

DE CARA A LA ENTRADA EN VIGENCIA DEL TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LOS ESTADOS UNIDOS, ES NECESARIO QUE HAGAMOS MÁS ATRACTIVO A EL SALVADOR PARA LAS INVERSIONES DE EMPRESAS MULTINACIONALES ENFOCADAS EN LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS.

CON E-PAÍS INCLUIREMOS LA CAPACITACIÓN DEL RECURSO HUMANO DEL GOBIERNO LO QUE NOS DARÁ COMO RESULTADO UN GOBIERNO MÁS EFICIENTE.



EN LOS ÚLTIMOS AÑOS HEMOS AVANZADO EN LA INTEGRACIÓN REGIONAL A TRAVÉS DE DIVERSOS ACUERDOS; SIN EMBARGO, EN EL SALVADOR ESTAMOS INTERESADOS EN HACER UNA AUTOPISTA MESOAMERICANA DE INFORMACIÓN Y UN PUNTO DE ACCESO, PARA MEJORAR LA CONECTIVIDAD ENTRE LOS PAÍSES DEL ÁREA.

UN PUNTO IMPORTANTE PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN, A TRAVÉS DE E-PAÍS SERÁ EL GOBIERNO ELECTRÓNICO, CON LO QUE NOS ACERCAREMOS MÁS CON EL CIUDADANO, PARA QUE LOS SERVICIOS Y LA INTERACCIÓN SEAN POSIBLES POR MEDIO DE LA INTERNET Y OTROS MEDIOS DIGITALES.

EJEMPLO DE ELLO ES EL SISTEMA DE COMPRAS DEL ESTADO, CUYOS REQUERIMIENTOS DE ADQUISICIONES, ESTARÁN CENTRALIZADOS EN UN SOLO SITIO DE INTERNET, PARA QUE TODOS LOS PROVEEDORES, GRANDES, MEDIANOS Y PEQUEÑOS, PUEDAN PARTICIPAR EN LOS PROCESO DE LICITACIÓN DE UNA MANERA FÁCIL Y TRANSPARENTE.

QUIERO DECIRLES QUE TAL COMO LO HA MENCIONADO EL SECRETARIO TÉCNICO Y PRESIDENTE DE ESTA COMISIÓN, Y SE DIO A CONOCER EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, LA SEMANA PASADA EL GOBIERNO FIRMÓ CON JAPÓN, A TRAVÉS DE LA AGENCIA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL, UN ALCANCE DE TRABAJO QUE LLEVARÁ A POTENCIAR Y ABONAR EL PROGRAMA E-PAÍS.



A TRAVÉS DE ESTE ACUERDO SE ELABORARÁ UN ESTUDIO DE FACTIBILIDAD PARA EL ESTABLECIMIENTO DE LA PLATAFORMA DE GOBIERNO ELECTRÓNICO PARA LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR” PARA QUE EL PAÍS PUEDA EVALUAR Y DEFINIR UNA ÁREA AMPLIA, CON UNA RED VIRTUALMENTE PROPIA, QUE PERMITA LA CONECTIVIDAD CON ALTA VELOCIDAD ENTRE TODAS LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO, INCLUYENDO LAS MUNICIPALIDADES.

ESTIMADOS AMIGOS:

QUIERO APROVECHAR LA OCASIÓN PARA FELICITAR A LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN, YA QUE EL APORTE QUE USTEDES LE DARÁN AL PAÍS, ES DE VITAL IMPORTANCIA PARA LOGRAR QUE DICHO DESAFÍO Y OPORTUNIDADES, SE CONVIERTAN EN UNA HERRAMIENTA EFICAZ PARA EL DESARROLLO DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN, Y QUE VAYAMOS REDUCIENDO POCO A POCO UNA BRECHA MUY GRANDE, EN LO QUE RESPECTA A LAS TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN.

YA SOBRE ESTE TEMA Y EN ESTA ACTUAL COMISIÓN, HAY GENTE QUE TIENE MUCHA EXPERIENCIA.

TUVE LA OPORTUNIDAD DE COMPARTIR CON MUCHOS DE ELLOS REUNIONES IMPORTANTES DE LA CUMBRE MUNDIAL DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN, ASISTÍ A VARIAS DE ESTAS REUNIONES Y EL SALVADOR HA SIDO UN MIEMBRO PARTICIPANTE MUY ACTIVO, Y ESTAMOS AL DÍA.



Y POR SUPUESTO QUE LA ULTIMA REUNION, QUE ENTIENDO SERA EN TUNEZ, EN DONDE TENDRAN QUE LLEVARSE A CABO ALGUNAS OTRAS REUNIONES, PARA QUE LOS JEFES DE ESTADO, FINAMENTE FIRMEMOS UN DOCUMENTO A NIVEL MUNDIAL SOBRE ESTE TEMA.

PERO YA EN ESTA COMISION QUE USTEDES INTEGRAN, HAY GENTE CON UNA GRAN EXPERIENCIA EN EL TEMA, OTROS CON EXPERIENCIA EN OTROS TEMAS Y SEGURAMENTE EL PRODUCTO DEL TRABAJO DE USTEDES, DARA UN PRODUCTO QUE LE VA A BENEFICIAR AL PASI, POR LO CUAL LES AGRADEZCO ANTICIPADAMENTE.

MUCHÍSIMAS DE GRACIAS